

Un joven de apenas 18 años murió la jornada de este lunes tras ser apuñalado en Olmué.

El ataque se produjo durante el fin de semana cerca de Plaza o Narváez, específicamente en calle Colo Colo.

Anuncio Patrocinado

En primera instancia, el joven fue trasladado al Cesfam de Olmué, sin embargo, debido a la gravedad de sus lesiones fue llevado hasta el Hospital Gustavo Fricke, donde perdió la vida en las últimas horas.

La Brigada de Homicidios de la PDI está cargo de la investigación, que ya tiene a un responsable identificado.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



[Acusado de asesinar a joven en Lo Narváez quedó en prisión preventiva](#)

y tú, ¿qué opinas?